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月
"#

日! 由我国船厂制造的一艘
"$$$

吨级液态硫磺专用运输船 "海信# 号! 在浙江

省温岭市礁山港顺利下水$ 据了解! 液态硫磺

专用运输船因技术难度较高! 一直由日本% 韩

国等国制造$ 新华社发

今年上半年

我省出口总值
中部六省居首
本报讯!记者 卢文军 实习生 陈海艳" 昨

日# 郑州海关传来消息# 今年上半年# 我省出
口快速增长# 出口总值超过安徽# 重夺中部六
省首位$ 而进口位居第四# 排在安徽% 湖北和
山西之后&

郑州海关统计数字显示# 上半年河南省进
出口总值

%$&$'

亿美元 # 较去年同期增长
"(&)*

& 其中进口总值为
($&%+

亿美元 # 较去
年同期增长

))&+*

# 出口总值为
"+&"%

亿美元#

较去年同期增长
(%&%*

& 河南进口前
#$

位企
业和出口前

#$

位企业排定# 金龙精密铜管集
团股份有限公司均排名第一&

)

月
#(

日# 中国建筑装饰协会发布了
'全国住宅装饰装修设计收费标准指导意见
,

试行
-

(& 这部家装设计行业首次制定的收费
新规明确指出# 设计师按照我国相关出图标
准和技术要求#完成全套设计图纸后#业主应
依据相应标准支付设计费&

一石激起千层浪#新规一出#立刻引起了
家装公司%业主以及行业协会的极大关注&然
而#在实施

"

个多月后#记者调查发现#新规
遭遇了家装行业)免费设计*的潜规则&

新规指导设计收费

'全国住宅装饰装修设计收费标准指导
意见

,

试行
-

(规定了设计收费最低限价标准+

设计师每平方米
($

元起$主任设计师每平方
米

'$

元起$高级设计师每平方米
.$

元起$特

邀有影响的设计师每平方米
#$$

元以上& 同
时#还要求设计师须持证上岗#设计师级别的
认定由企业申报%行业培训并颁证&

)尽管有了这个设计收费标准指导意
见 # 但目前郑州一些小的家装公司还是打
着 ,免费设计 - 的招牌招揽生意 # 由此引
起的争议日益增加 # 长此以往将不利于提
高家装企业的设计能力&* 市建筑装饰协会
秘书长王文芝说&

其实#在这个指导意见试行之前#本地一
些实力较强的家装公司#如东易日盛%美巢%

白桦林% 超凡等已经参照沿海发达城市的成
功经验#开始尝试设计收费& 目前#在郑州家
装市场上#企业自定的设计收费标准#基本在
('/.'

元每平方米不等# 只相当于新规规定
的中等收费标准&

免费设计是个误区

)天下没有免费的午餐# 免费设计说白
了#就是个陷阱& *河南超凡装潢设计工程有
限公司董事长% 市建筑装饰协会副会长王健
说#设计是设计师付出的高级劳动#更是其艺
术创造性和劳动价值的体现# 收取设计费用
是应当的# 是家装行业经过长期发展的一个
必然结果# 更是家装企业提高自身设计能力
的途径&

王健认为#羊毛出在羊身上#所谓的免费
设计只是一些小公司和)马路游击队*用来欺
骗消费者的幌子# 最终还是转移到了整个施
工过程中& 这在一定程度上含糊了消费者的
知情权# 也忽视了设计师的劳动成果和创作
热情#抑制了家装行业的整体设计水平提高&

白桦林装饰公司总经理助理许金敏认
为 # 家装设计从小处说 # 是公司人力 % 物
力% 财力的投入问题# 从大处讲# 它涉及知
识产权保护问题& 实际上# 在北京% 上海等
发达城市# 早在

'

年前就开始收取设计费&

因此# 从长远看# 设计收费是一种趋势# 早
晚会得到消费者的认可&

据了解# 郑州的家装企业发展时期还不
太长# 市场行为也有待规范& 目前# 郑州有
资质的装修企业超过

"$$

家# 但以家装为主
的企业不到

"$

家& 业内人士呼吁#为了规范
整个家装市场#必须让设计收费明明白白&

设计收费缺少市场

在采访中#记者发现#对于家装设计收费
问题#多数业主表示难以接受& 他们认为#设
计收费价格较高#况且设计师水平也不高#一
些所谓的设计师不够专业# 只是接受过一些
设计专业的培训教育# 不能理解业主的设计
要求#很难设计出让业主满意的作品&

)我这一套房子面积
#"$

多平方米#一家
装修公司仅设计费就要几千块# 材料报价也
挺贵的& *)许多老百姓买房子都花了几十万#

手头不宽裕#谁还有多余的钱去设计& *)谁都
知道找马路游击队装修质量没保证# 但为了
图个便宜# 我们楼上楼下许多业主都是找他
们装修的& * 在航海路上几家大型社区采访
时#许多业主向记者如此反映&

市建筑装饰协会近日发布的二季度投诉
显示#一半的投诉是有关)马路装修游击队*

的&由于这些队伍没有固定的办公场所#无法
联系到#致使许多业主的权益无法得到保护&

但即便如此#许多业主贪图便宜#找他们装修
的热情依然有增无减&

家装市场需要规范

王文芝认为 # 业主热衷找 )马路游击
队* 装修# 一方面显示出郑州目前整体家装
消费能力有限# 另一方面也说明家装设计水
平有待提高& 目前

0

设计收费隐形化的现状
不仅不利于行业的健康发展# 也造成此类投
诉不断上升& 要解决这个问题# 设计师要引
导业主消费# 推进整体设计水平提高# 反过
来# 消费者在家装消费过程中也要认同设计
师的劳动&

据了解#为规范家装市场 #今后市建筑
装饰协会将会和有关部门进行联动 #在新
规的基础上 #出台一个符合郑州实际的具
体收费标准 # 对设计师进行培训考核 #颁
发资格证书 #并要求企业要同消费者讲清
楚收设计费用的相关事宜 # 或者在合同中
标明&

当前#由于行业法律法规的缺失#使得一
些)马路游击队*有机可乘#再则#因为他们无
固定办公场所 # 相关部门也无法监管 & 因
此#市建筑装饰协会提醒消费者 #在选定家
装企业装修前 # 一定要看其是否具有建设
部门颁发的资质证书 # 以免掉进设计免费
的陷阱&

本报讯 !记者 赵文静 文
1

图" 生活节奏的加快促使人们改
变了传统的生活方式 # 随着人们
越来越不愿在厨房里多花时间 #

市场上出现了一系列与方便面
)叫板* 的新型方便食品&

)如果您喜欢吃川菜 # 这边
有香辣牛肉 % 香辣鸡丁 % 瘦肉豌
豆等数十种口味的方便米饭供您
选择& 开水冲泡

#$

分钟# 微波加
热只需

'

分钟就能吃上一顿有饭%

有菜% 有汤# 麻辣鲜香的套餐 *&

二七广场一家超市销售人员向记
者介绍 # )方便米饭价格多在

'

元
/#$

元之间# 因为迎合了上班族
,图省事- 的心理# 上市以来销量
一直不错&*

昨日 # 记者走访市内多家大
型超市# 发现各种口味的蔬菜汤
系列冻干食品 % 方便馄饨 % 泡
饭 % 八宝粥 % 炒面 % 米饭等开
水冲泡或微波加热即可食用的
方便食品琳琅满目地摆满了超
市货架 & 在此选购的市民张小

姐说 + )以前 # 一说起方便食
品 # 大家想到的就是方便面及
午餐肉之类的罐头食品 & 现在 #

方便食品的品种越来越多 # 既方
便% 省事 % 卫生 # 同时又能满足
人们多种口味和不同需要&*

另外# 方便食品厂家还采取了
很多促销手段 # 除了加量诱惑之
外# 赠品的花样和数量也越来越
多# 咸菜 % 烤肠等佐餐食品 # 湿
巾% 勺子 % 饭盒等日用品 # 甚至
扑克牌等娱乐工具# 都成了赠品&
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郑州农产品合格率超过 &&'

农业部推广!郑州模式"

本报讯!记者 刘俊礼 实习生 赵

能能" 市农产品检测中心昨天发布了
今年上半年农产品质量安全监测结
果& 上半年# 检测人员共检测蔬菜

'#

万批次#合格率
++&.*

& 抽检猪肉
#&#'

万批次#合格率
++&'*

& 共检测水产品
样品

%$$$

批次#合格率为
++&#*

&检测

水果样品
.$$

批次#合格率
++&+*

& 监
测结果表明# 省会农产品总体上是安
全%放心的&

据了解#上半年#农业部对全国
"!

城市蔬菜中农药残留#

"%

城市畜禽产
品中瘦肉精% 磺胺类药物和乙烯雌酚
等污染#

((

城市水产品中氯霉素%孔雀

石绿和硝基呋喃类代谢物等污染进行
了两次例行监测& 郑州市的蔬菜%畜禽
产品% 水产品监测合格率连续名列全
国第一& 农业部推广)郑州模式*&

据悉#今年上半年#全市农产品安
全执法人员共销毁检测出的不合格蔬
菜

(&(

万公斤#确保了市民餐桌安全&

沪深股市继续上扬
历史新高又被改写
据新华社上海电 央行宣布再度上调存款

准备金率# 但这一调控措施对沪深股市影响显
然有限&

!

月
"#

日#本月最后一个交易日#两市
股指继续上扬#并双双改写历史新高纪录&

当日上证综指以
))"(&(!

点小幅低开 #总
体上走出一波先抑后扬的行情& 盘中沪指一度
下探

)"!+&($

点的当日低点# 此后一路震荡上
行#午后创出

))!%&%"

点的历史新高&当日沪指
报收于

))!#&$"

点# 较前一交易日上涨
$&%.*

#

全天振幅为
(&#+*

&

深证成指当日也以
#'('!&')

点改写历史
新高纪录#收盘报

#'#++&'%

点#涨幅略大于沪
市#为

$&+(*

&

当日沪深两市分别成交
#'((&%$

亿元和
.)'&($

亿元#较前一交易日略有减少&

股海观潮

市房管局出台新规

居民房产信息 可以凭证查询
本报讯 !记者 曹克 实习生 张

金玲"居民是否有权查询将要购买房
产的真实信息 .昨日 #市房地产管理
局出台的'房屋权属登记信息查询暂
行办法 (给出了一个答案 +查询人只
要按照有关规定出具有效身份证明
等便可进行查询&

居民如何查询房屋权属登记信
息.办法指出+查询人查询信息前#应
填写'郑州市房屋权属登记信息查询
申请表 (#明确房屋权利人 #坐落 !室
号%部位"或权属证书编号#以及要查
询的事项#并出具查询人的有效身份

证明 !自然人提交身份证原件 #单位
提交单位介绍信及查询人员身份证
原件"等&

可供居民查询的原始登记凭证
范围为+房屋权利人或者其委托人可
以查询与该房屋权利有关的原始登
记凭证 $ 房屋继承人 % 受赠人和受
遗赠人可以查询与该房屋有关的原
始登记凭证 $ 国家安全机关 % 公安
机关 % 检察机关 % 审判机关 % 纪检
监察部门和证券监管部门可以查询
与调查 % 处理的案件直接相关的原
始登记凭证 $ 公证机构 % 仲裁机构

可以直接查询与公证事项% 仲裁事项
直接相关的原始登记凭证 $ 仲裁事
项% 诉讼案件的当事人可以查询与仲
裁事项% 诉讼案件直接相关的原始登
记凭证&

另外#凡涉及国家安全%军事等需
要保密的房屋权属登记信息# 须经国
家安全%军事机关同意后方可查询&

市民所要查的房产信息
#"'

现

已建立电子档案 ! 房管局还在房管

大厅设置了专门的查询窗口和查询

电话& 新大厅
(#$$&%(%

' 老房管局

(#%$!%!%

$

建筑机械之乡
昨日荥阳挂牌
!荥阳市建筑机械协会"同日揭牌
本报讯 !记者 谢庆 通讯员 何延峰" 昨

日# 一直以来为荥阳市经济发展作出过重要贡
献的建筑机械行业同时迎来了两件大事+在)荥
阳市建筑机械协会*揭牌的同时#去年申报成功
的)中国建筑机械之乡*也同时挂牌&

建筑机械是荥阳市的支柱产业之一#

($

年
来对荥阳的经济发展起到了巨大的作用 & 目
前# 该市已有建筑机械生产或与之相配套的
加工企业

'()

家# 其中产值超亿元的有
"

家#

固定资产总值
!

亿元# 从业人员
(!$$$

多人&

省质监局发布抽查结果

小麦粉合格率 $#'

%

批次产品不合格被曝光
本报讯!记者 孙志刚 实习生 李伟华 鲁慧"昨日#省质

监局发布小麦粉产品质量抽查结果+小麦粉合格率仅
.!*

#有
%

批次产品不合格被曝光&

据了解#这次主要抽检了郑州%焦作%新乡%周口%商丘%濮
阳%许昌%三门峡%南阳%驻马店%济源等

##

个省辖市的
'$#

个企
业

'$"

个批次样品& 抽查中发现#大型生产企业产品质量较好#

中小型面粉企业问题较多& 主要问题是+少数产品中过氧化苯
甲酰超标#个别产品中含砂量超标#部分产品标签标注不规范&

省质监局还公布了郑州金苑面业有限公司等
#!

家抽检
质量较好的企业产品名单#并曝光了

%

个批次不合格产品&这
%

个不合格产品分别是+

长葛市常庄面粉厂

($$!

年
)

月
("

日生产的规格为每袋
('

公斤的小麦粉$

驻马店高新区双星面粉厂

($$!

年
)

月
(%

日生产的)双星*小麦粉$

南阳市宛城区白河白雪面粉加工厂

($$!

年
)

月
($

日生产的小麦粉$

南阳市内乡县张庄菊龙精制面粉厂生产的小麦粉$

新密市利达面粉厂

($$%

年
##

月
%

日生产的小麦粉$

新乡县古固寨雪艳面粉厂

($$%

年
##

月
#%

日生产的)雪艳*小麦粉&

!"#$%&'()*+,-./0123444

#&')%*

本报记者 孟 斌 实习生 鄢刘铁 文 李利强 图

!

新型方便食品 !!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!!

!

!叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫叫板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板板
"""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

""

"

"方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方方便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便便面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面面


